

ABSTRAK

PONDOK PESANTREN AGRIBISNIS DENGAN PENEKANAN PADA TATA RUANG LUAR DI KABUPATEN KUBU RAYA

oleh :
Hayyinun Hayati
D 131 08 017

Pondok Pesantren Agribisnis merupakan sistem pendidikan yang mengajarkan manusia untuk mengenal alam lebih dekat, dengan mengolah dan mensyukuri karunia sumber daya alam yang diberikan Sang Pencipta. Salah satu potensi sumberdaya yang dimiliki oleh Pondok Pesantren adalah potensi santri, jamaah dan masyarakat sekitar pondok yang umumnya bermata pencaharian sebagai petani. Potensi sumberdaya lainnya adalah potensi sumberdaya alam berupa lahan dan usahatani di sekitar pesantren. Oleh karena itu, pondok pesantren dengan agribisnis di dalamnya sangat cocok dikembangkan di Kecamatan Sungai Kakap yang memiliki potensi sumber daya alam yang melimpah.

Perancangan Pondok Pesantren Agribisnis tentu membutuhkan ruang untuk menampung kegiatan pendidikan dan agribisnis di dalamnya. Penekanan pada tata ruang luar bertujuan untuk menyusun elemen-elemen alam dan buatan melalui aplikasi ilmu pengetahuan dan budaya, hingga pada akhirnya dapat tersajikan suatu lingkungan yang fungsional dan estetis. Pengaturan ruang untuk terpenuhinya kebutuhan fisik, misalnya tersedianya sarana dan prasarana yang memungkinkan pemakai melaksanakan kegiatan jasmani ataupun memperoleh kegunaan produksi dari elemen lansekap yang dipakai. Seperti diperolehnya sayuran dan buah-buahan atau prestasi kegiatan.

Lokasi Perancangan Pondok Pesantren Agribisnis berada di Jalan Raya Sungai Itik Kecamatan Sungai Kakap. Pemilihan lokasi ini berdasarkan Kriteria Lokasi, Rencana Tata Ruang Wilayah Kabupaten Kubu Raya, dan Potensi Kawasan tersebut.

Dengan adanya perencanaan dan perancangan Pondok Pesantren Agribisnis dengan Penekanan pada Tata Ruang Luar di Kabupaten Kubu Raya diharapkan dapat menjadi kawasan percontohan pendidikan Islam dengan kegiatan agribisnis yang efisien sehingga mampu memperbaiki kualitas pertanian di Kalimantan Barat khususnya Kabupaten Kubu Raya.

Kata kunci : Pondok Pesantren Agribisnis, Tata Ruang Luar, Pondok Pesantren Agribisnis di Kabupaten Kubu Raya